

LES AMÉNITÉS DU MÉNAGE



Elle.—D'où venez-vous avec cet air désespéré?
 Lui.—Je viens d'assister aux derniers moments d'Edmond.
 Elle.—Il est mort?
 Lui.—Non, il vient de se marier.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens.)

—Catherine, mais vous ne faites donc attention à rien ! Je vous avais défendu de vous servir d'argenterie pour la cuisine, et voilà que vous tournez votre sauce avec une cuillère d'argent ?
 —C'est vrai, madame, mais elle était sale.

Mot qui termine la remarquable conférence de Mme Marie Huot, sur les vivisecteurs :

" Nous proposons donc, pour qualifier scientifiquement l'espèce particulière des savants précipités, d'ajouter, — d'urgence, — à la nomenclature des diverses écoles : homéopathes, allopathes, hydropathes, etc., etc... — d'ajouter, dis-je :

" LES SALOPATHES."

Hlogisme :

Dans les théâtres, les places inférieures sont toujours situées aux étages supérieurs.

Sur le boulevard :

—A propos, cher ami, que deviens donc cet imbécile de Patoney ?

—Tiens, justement, tout à l'heure il m'adressait la même question à propos de vous.

X..., le roi des pingres, est rencontré par un de ses amis qui lui demande s'il peut lui offrir un cigare.

—Impossible, dit-il, je n'ai que celui que je fume, et un autre que je dois fumer après.

R... se promenait, hier, sur le boulevard avec un de ses amis, un médecin de talent.

Passe une jolie femme que le docteur salue.

—Il me semble que cette dame ne vous a pas rendu votre salut.

—Nous sommes un peu en froid ; j'ai soigné son mari.

—Et vous l'avez laissé mourir ?

—Non ! je l'ai sauvé !...

Un ivrogne s'affaisse devant la boutique d'un opticien.

Alors, regardant le thermomètre qui se trouve à la devanture :

—C'est drôle. Dire que c'est l'alcool qui le fait marcher, lui !

Guibollard est littéralement constellé de médailles de sauvetage.

Il paraît, du reste, qu'il ne se passe pas de jour où il n'arrête quelque cheval de fiacre emporté.

Comme on le félicitait :

—Oh ! dit-il, je n'ai pas grand mérite. Je leur crie : "A l'heure !" Immédiatement ils prennent le pas.

La femme d'un caissier vient le trouver à son bureau d'un air très effaré :

—Tu as oublié de me laisser de l'argent ce matin, et tu sais qu'aujourd'hui je dois payer la couturière.

Le caissier, sans

lever la tête et finissant une addition ?

—Avez-vous des papiers justifiant votre identité ?

Un banquier connu passant sur le boulevard, un gamin essaye de lui enlever son mouchoir. Un attroupement se forme et un agent va emmener le petit polisson au poste.

Le banquier, pris de pitié, intercède en sa faveur :

—Laissez-le, dit-il à l'agent, j'ai commencé aussi modestement.

Précepte d'un vieux pique-assiette à son fils :

—Crois-moi, mon enfant, il ne faut jamais se moquer du quand dinera-t-on.

Le comble du Don-Quichottisme :

Chercher querelle à un pont pour lui flanquer une pile.

Dans un de ces casinos dont on ne parle pas, mais qui pullulent, le soir, à la sortie, un joueur en accoste un autre :

—Monsieur, j'ai acquis la conviction que vous êtes un filou.

—Monsieur !

—Ne vous emportez pas... Je viens vous proposer de nous associer.

Dans une des dernières pièces représentées au

Gymnase, l'acteur Marais devait emporter sa femme sur ses bras, scène très émouvante et qui faisait couler bien des larmes.

—Ma pauvre femme, dit un monsieur, en s'adressant à une personne très forte placée dans une loge, si c'était toi, il me faudrait faire deux voyages !

Le comble de la mauvaise foi, en fait de plaidoirie :

Foire appel du jugement dernier.

CURIEUSE COUTUME ANGLAISE

Une foule nombreuse s'était rassemblée lundi dans la ville de Dunmow pour y jouir d'un spectacle comme on n'en voit qu'en Angleterre.

Suivant une vieille coutume, toute personne du Royaume-Uni qui va s'agenouiller sur deux pierres à la porte de l'église de Dunmow, a droit à un quartier de porc, pourvu qu'elle puisse justifier que, pendant un an et un jour, elle n'a pas eu de querelle de ménage, ni manifesté le désir de devenir célibataire.

Trois concurrents seulement, dans toute l'Angleterre, se sont sentis capables d'affronter le jugement public et contradictoire. Il y avait un curé, un médecin et un employé d'agent de change accompagnés de leurs femmes. Le verdict leur a été favorable et ils ont pu emporter triomphalement leur quartier de porc au milieu de la joie universelle.

Moins heureux qu'eux, l'année précédente, un couple qui s'en retournait avec le même butin se l'est vu enlever, une dispute ayant surgi entre le mari et la femme, sur la question de savoir auquel des deux revenait le quartier en question.

Par le partage de la Pologne et la prise de possession du roi, l'évêque de Warmie perdit une grande partie de ses revenus. Le prélat, que Frédéric II aimait beaucoup, étant venu en 1776, lui rendre ses devoirs à Potsdam, le monarque lui dit :

—Il est impossible que vous m'aimiez.

L'évêque répondit qu'il n'oublierait jamais les devoirs d'un sujet envers son souverain.

—Pour moi, dit le roi, je suis vraiment votre ami et j'ai beaucoup compté sur votre amitié. Si Saint-Pierre me refusait un jour l'entrée du paradis, j'espère que vous auriez la bonté de m'y porter sous votre manteau, sans que personne s'en aperçoive.

—Cela sera difficile, reprit l'évêque, car Votre Majesté me l'a tellement rogné que je ne pourrais jamais y cacher de la contrebande.

UNE AFFAIRE



Henriette, à son ami. — Oh ! l'amour de petit chien ! Que je voudrais bien l'avoir !
 Fourré partout. — Voulez-vous que j'aille vous le voler, manz'elle ? Pas cher.